

Liebe Eltern,

wir möchten Sie über eine Neuerung ab dem 08.01.2024 informieren. In Absprache mit Frau Schmolke und dem Schulamt, werden wir die Kinder nicht mehr in Alleingänger und in Kinder die abgeholt werden, unterscheiden. Es wird eine Angleichung an alle Schulkinder stattfinden. Das bedeutet, dass Sie ab Januar als Eltern, ihre Kinder nicht mehr in der Schule aus der Gruppe abholen. Die Kinder werden zur angegebenen Uhrzeit zum Haupteingang/-ausgang geschickt werden, dort können Sie ihr Kind draußen vor der Tür in Empfang nehmen oder es alleine nach Hause gehen lassen. Die Mitarbeiter:innen der OGS werden in den Gruppen bleiben und nicht mit nach draußen gehen, um die Abholsituation zu kontrollieren.

**Was tun, wenn Sie sich verspäten?** Bitte besprechen Sie diese Situation mit Ihrem Kind. Sollte es eine längere Verspätung werden, kann Ihr Kind zurück in die Schule zur Gruppe gehen.

**Wie wird die Regelung für 1. Klässler sein?** Neu eingeschulte Kinder können bis zu den Herbstferien in der Gruppe abgeholt werden. Nach den Herbstferien gilt auch für sie die Abholung vor der Türe.

**Ändern sich die Abholzeiten?** Nein. Wir werden Ihr Kind -wie im Datenblatt angegeben- zum Haupteingang schicken.

**Was ist, wenn Sie mit Mitarbeiter:innen sprechen wollen?** Nutzen Sie dafür das Nottelefon der jeweiligen Trakte oder das Mitteilungsheft und vereinbaren Sie einen Gesprächstermin.

Ich weiß, dass dies zunächst eine große Veränderung ist. Wir sind jedoch angehalten, uns auf die Ebene der Schule zu begeben und ganz nach dem Motto von Maria Montessori „Hilf mir es selbst zu tun“, die Kinder in ihrer Selbstwirksamkeit zu stärken.

Ganz herzlichen Gruß

Sonja Ribbeck

Bitte abtrennen

-----

Name des Kindes: \_\_\_\_\_

Gruppe des Kindes: \_\_\_\_\_

Ich habe den Brief zur Kenntnis genommen: \_\_\_\_\_

Datum/ Unterschrift